

玄武岩の玄さんが堅いテーマも柔らかく解説

あゅうもく
かいせつ

豊岡の人にほ目じや！

e通勤プロジェクト

㉒

玄さん、お姉ちゃんがダ
イエットを兼ねて「e通
勤プロジェクト」に取り組
む！ って張り切つていけ
ど、これって何なの？

e通勤には「everyday（毎
日）everyone（みんなで）
ecological（環境にやさしい）
通勤」という意味が込められ
る。マイカーを使わないで、
バスや鉄道（公共交通）、自転
車、徒歩で通勤しようという
取組みじや。

なくなるの？

年々、公共交通の利用者が減つて、市などの支援が減つて、市などの支援
がないと維持が難しくなつてきるのは事実じや。だしけ
え、公共交通に「乗つて守る」という考え方を持ち、バスや
鉄道に乗ることで公共交通を守り、次の世代に引き継いで
いこうという作戦じや。

なるほど！ たくさん
人が参加して、豊岡の環
境がより良くなり、公共交通
も守れるといいね♪



私たちにとって、参加す
ると良いことはあるの？

マイカーは便利なのに、
何で「e通勤プロジェクト」
トをやるの？

六つの理由があつてな。
①市内の公共交通の維持
球温暖化の防止④市街地現
安会貢献⑥従業員の健康増進と
安全管理制度⑤企業の健康増進と
ーなんじや。

三つあるぞ。①環境・健康
街地循環バス「コバス」が無料
で乗車できて③公共交通利
用の通勤に転換する
ことで健康新進と
安全確保につなが
るんじや。例えば、
バス停や駅まで歩
くことで、消費力
口り一が増えると
いつた具合じや。



～合言葉は「乗って守ろう」～

TOYOKA
e通勤
プロジェクト

豊岡市では

【e通勤プロジェクト】【豊岡ノーマイカーテー】のほか
地域と事業者と一緒にになって取り組む全但バス神鍋線【上限200円バス】活性化運行
地域の頑張りを支援する地域主体の公共交通【チクタク】など
公共交通を守り育てる様々な施策に取り組んでいます